¿Sabes que pasa?

Agustin Andiarena



Capítulo 1

¿Sabes que pasa?

Estaba tirado en la cama leyendo una nota que me pareció iba a ser interesante desde el celular. Una mas para ver que se comenta en el hoy en día. Una actividad mas para hacer que pase el tiempo mientras espero algo. Algo que por dentro me convenzo no va a ocurrir. Y mientras me alejaba de esa expectativa me vino esa pregunta.

- ¿Sabes que pasa?

Apareció como suele aparecer cuando alguien esta queriendo exponer un punto del que cree tener el argumento mas solido. Salió desde el fondo de mi. Pero salió sin ningún argumento. Vino para dejarme en offside. Vino para hacerme notar que en este preciso momento, en esta etapa o en este tiempo, no tengo ni idea de que es lo que pasa. Incluso hay días que no tengo ni idea que ME pasa. Así en mayusculas porque es algo que trato de tener siempre en conocimiento. En una especie de multitasking o sin hacer realmente ningúna de las dos tareas, seguí leyendo y tratando de entender ¿que es lo que pasa?

Asi que cuando termine de leer el articulo de la sección de economía (no es una de mis predilectas pero gustó mucho) me senté en la cama y volví a preguntarme ¿sabes vos que pasa? Pero esta vez como un interrogante y no como una pregunta retórica para dar cátedra sobre algo.

Ahí fue donde se me lleno la cabeza de imágenes y representaciones de todo este tiempo de pandemia. Ahí me di cuenta de que claramente no se lo que pasa, pero ¿por que?

Y creo que porque nunca vivi algo así. Me refiero a que esto es algo que no tiene una experiencia previa en mí. Por lo tanto no hay una respuesta en mi conocida para este estimulo que viene por muchos canales y viene todo el tiempo (un poco bastante a causa de esta era globalizada y del bombardeo mediatico). A partir de esto me doy cuenta que, sobre lo que esta pasando a nivel mundial, esta pandemia, este virus, hay tanto de todo. Hay información, hay desinformación, hay recomendaciones de salud, hay recomendaciones sociales, hay preocupaciones económicas, hay o en realidad continua habiendo hambre y pobreza, hay gente que habla, hay gente que no escucha, hay gente que se enferma, hay gente que se pregunta, hay mucha gente que habla de nuevo y castiga, y entre todo eso creo que realmente no se que pasa con esto. Con esa oración no me refiero a que no se como actúa el virus o como se hace para volver a hacer nuestra actividad o como los estados reactivan la economía (lo cual es algo que no comprendo pero el articulo era de economía). Me refiero a que pasa con el conjunto, con el ser, con el animal este que somos, pero

como un todo.

Me genera tantas emociones solo el hecho de preguntarme, ¿No estábamos confinados ya? ¿cuanto hace que no lo veíamos? O tal vez ¿no queriamos ver? seguramente sea idea mía. Aun asi, también me pregunto, ¿estamos esperando que se termine con tanta ansiedad para algo en especifico?(ademas de que no se muera mas gente, claro esta) sera ¿porque tenemos planes? ¿los mismos que antes? ¿Otros? ¿Es simplemente ese deseo de lo que no tenemos? Cuando abramos la puerta para salir, ¿seguiremos tomando las mismas actitudes? ¿tendremos esas ganas de hacer tantas cosas? algunas que pienso... y esta:

¿Cambiaremos de cosmovision después de que nos digan que podemos ir afuera?

Y aunque realmente no se que pasa, y quizas haya tantas respuestas para las preguntas anteriores, que la que pueda dar sea solo una opinion, para esta ultima tengo un deseo. Ojala que si... ojalá que seamos los que formemos parte de ese cambio, ese que no sabemos lo que es o como tiene que ser pero nos arriesgamos y lo abrazamos. Ojalá que no nos asustemos mas por no saber que hay. Que no vivamos siguiendo ningún manual mas que aquel que vamos escribiendo, que haya lugar a poder elegir muchas mas cosas e ideas, que haya lugar y apertura para lo que no comprendemos. Porque hoy, justamente, no sabemos que hay. Y me animo a decir que no tenemos que saberlo, que podemos sacar mucho mas si dejamos un poco todo ese saber que nos condiciona. Ese que traemos incluso desde antes que nos demos cuenta que sabíamos. Ojalá sea pronto el fin de esta situación, con la menor incidencia posible. A partir de ahi, espero veamos el mismo mundo pero ojalá seamos otros los que salgamos de casa, ojalá seamos una version que nos haga bien.